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Cores fijan prioridades a días que 
asuma el nuevo gobernador regional

EL PRÓXIMO LUNES SE INICIA NUEVA ADMINISTRACIÓN

Distintos consejeros regionales -electos por primera vez 
y otros que van por un nuevo periodo- abordaron los 

desafios que tendrá el GORE bajo el mando de Cristóbal 
Juliá. En ese sentido, coincidieron en que la creación de 

proyectos en torno a la seguridad ciudadana debe ser 
una de las prioridades junto con el trabajo respecto a la 

escasez hídrica.   

Este próximo lunes 6 de enero, a las 
11:00 de la mañana, está programada 
la ceremonia del cambio de mando 
en el gobierno regional, en la que 
Cristóbal Juliá asumirá como gober-
nador regional durante los próximos 
cuatro años.

En este contexto, el consejero regional 
Lombardo Toledo, quien cumplirá un 
nuevo periodo en el cuerpo colegiado, 
aseguró que “se deben profundizar las 
relaciones entre el delegado presiden-
cial y el gobierno regional, también 
con el Consejo Regional, para que los 
convenios de programación puedan 
ser realidad y materializar las obras 
que están comprometidas por el bien 
de la comunidad. Al mismo tiempo, 
se debe tener un vínculo muy estre-
cho con los gobiernos comunales, ya 
que gran parte de las obras que ha 
aprobado el Consejo y el GORE están 
en proceso de licitación o de revisión 
para poder materializarse, como por 
ejemplo, el Parque San Joaquín o 
Parque Oasis”, agregó.

En esa línea, recalcó que “lo otro es 
la seguridad. Indudablemente somos 
una región pacífica, pero no queremos 
justamente ser catalogada o definida 
por otro tipo, sino que porque somos 
una región pujante y de bienestar. 
Hay muchas obras que tienen que 
trabajarse con el gobierno central para 
evitar la burocracia y el centralismo, 
como el túnel de Agua Negra, la ruta 
5, la ruta 41 o los embalses”.

Por su parte, la también reelecta 
consejera regional Ximena Ampuero, 
aseguró que “hay grandes desafíos que 
se nos vienen en este periodo. Cabe 
considerar que el Consejo Regional se 
divide en cerca de 11 comisiones, en 
las cuales cada una tiene su prioridad. 
La inversión es transversal para las 
tres provincias y las necesidades en 
cada cartera son necesarias para poder 
avanzar en una mejor región, como 
por ejemplo, todo lo que tiene que ver 
con salud, educación, ordenamiento 
territorial, cultura y deportes. Y ese es 
el énfasis que debemos poner, que es 
la transversalidad en la distribución 
del FNDR. Así que primero que todo 
debemos conocernos, compartir, ver 
cuáles son las prioridades también 
de cada consejero regional para que 
cada uno le pueda dar el énfasis y la 
vocación que se necesita frente a una 
causal que para tí es una prioridad 
para la región”, puntualizó. 

A su vez, señaló que más allá de 
poner prioridades, seguirá impulsando 

temas de salud, que son parte de 
su vocación como autoridad. “Así 
que para mí ese es un gran desafío, 
poder terminar algunos proyectos 
y avanzar en los que vienen según 
nuestra tabla de convenio de infra-
estructura y seguir con el tema de 
listas de espera y poder convocar a 
deportistas de alto rendimiento que 
nos representen como región”, acotó.

NUEVAS VOCES EN EL CORE

Uno de los nuevos rostros que tendrá 
el Consejo Regional es el de Valeria 
Chacana, quien salió electa en los 
pasados comicios.

Sobre el trabajo que se viene, afirmó 
que “el nuevo gobernador enfrentará 
desafíos importantes, entre ellos la 
sequía, que ya afecta severamente 
a la región y requiere políticas inme-
diatas de gestión hídrica y promoción 
de la eficiencia en el uso del agua. 

Asimismo,  se deberá avanzar en mayor 
seguridad a nivel general, incluyendo 
la recuperación y utilización de los 
espacios públicos, en donde se puede 
realizar un trabajo de la mano con 
los distintos municipios de nuestra 
región”, agregó.

A su vez, aseguró que “la aceptación 
a los nuevos recorridos de buses 
eléctricos han dejado la vara bien alta, 
por lo que esperamos que el gober-
nador pueda priorizar la licitación de 
una nueva línea que pueda conectar 
lugares que han sido excluidos de 
esta primera ronda”.

Por su parte, Belén Auger, quien 
también asumirá el cargo de con-
sejera regional este lunes, señaló 
que “la doble vía de la ruta 41 debe 
ser una prioridad para mejorar la 
seguridad vial y potenciar el turis-
mo en la región. Junto con esto, el 
nuevo gobernador deberá abordar la 
seguridad ciudadana y fomentar el 

desarrollo económico, posicionando 
al turismo como un motor clave para 
reactivar la economía local”.

Finalmente, para Francisco Corral, 
quien logró la primera mayoría regional 
en las últimas elecciones, puntualizó 
que “el gobernador Cristóbal Juliá 
destacó durante su campaña cuatro 
compromisos claves que marcarán su 
gestión: economía, empleo, seguri-
dad y recursos hídricos, y coincido 
plenamente en que estas son las 
prioridades para nuestra región y 
deben estar estrechamente vincu-
ladas a la Estrategia Regional de 
Desarrollo aprobada en el gobierno 
regional saliente”. 

En este contexto, acotó que “resulta 
imperativo poner especial énfasis en 
la seguridad hídrica, ya que sin agua 
no hay desarrollo posible. Asimismo, 
no podemos olvidar que los ámbitos 
sociales y culturales también son 
una responsabilidad prioritaria del 
gobierno regional. En esta línea, se 
torna urgente abordar los desafíos en 
salud, especialmente en relación con 
nuestros adultos mayores y personas 
con discapacidad. Además, el año 
2025 nos brinda una oportunidad 
única: conmemoraremos los 80 años 
del Premio Nobel de Gabriela Mistral, 
un hito que debería convertirse en el 
eje central de nuestra gestión cultural, 
destacando a nuestra poetisa como 
símbolo del patrimonio y el acervo 
cultural de la región”, cerró.

Zona de debates

“Hay muchas obras 
que tienen que traba-
jarse con el gobierno 
central para evitar 
la burocracia y el 

centralismo, como el 
túnel de Agua Negra, 
la ruta 5 o la ruta 41”

Lombardo Toledo
CORE REELECTO

“El gobernador 
deberá abordar la 

seguridad ciudadana 
y fomentar el desa-

rrollo económico, po-
sicionando al turismo 
como un motor clave 
para la reactivación”

Belén Auger
CORE ELECTA

“La inversión es 
transversal para las 
tres provincias y las 
necesidades en cada 

cartera son nece-
sarias para poder 

avanzar en una mejor 
región”

Ximena Ampuero
CORE REELECTA

“El gobernador en-
frentará desafíos 

importantes, entre 
ellos la sequía, que ya 
afecta severamente 
a la región y requiere 
políticas inmediatas 
de gestión hídrica”

Valeria Chacana
CORE ELECTA

“Resulta imperativo 
poner especial énfa-
sis en la seguridad 
hídrica, ya que sin 
agua no hay desa-

rrollo. Asimismo, no 
podemos olvidar los 
ámbitos culturales”

Francisco Corral
CORE ELECTO
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